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Monsieur le Ministre,

Vous n'êtes pas sans savoir que des millions de bovins, de porcs, de moutons, de 
chevaux, de chèvres et un milliard de volailles sont transportées sur de très longues 
distances vers de pays extra-européens. Ces transports qui durent souvent des semaines 
provoquent chez ces animaux un état d'épuisement, de déshydratation, des blessures 
voire la mort. 

Cet état de fait dure depuis de nombreuses années. Des films tournés, le plus souvent en 
caméra cachée, ont montré le martyre enduré par ces animaux et ont scandalisé des 
millions d'Européens. 

Des animaux partent notamment de Belgique pour des pays comme la Turquie ou d'autres
pays extra-européens. Plus d'un million de citoyens européens ont envoyé des lettres et 
pétitions pour demander que cesse un tel scandale ;

Les trois Ministres régionaux du bien-être animal ont également adressé au Président de 
la Commission européenne une demande de révision urgente du Règlement européen 
1/2005 relatif à la protection des animaux pendant les transports afin de limiter la durée du
parcours et d’adopter des exigences beaucoup plus strictes et plus précises concernant 
les conditions de transport.

Or, la Belgique, au niveau fédéral, continue à autoriser l'exportation d'animaux, notamment
vers la Turquie, dans des conditions totalement inacceptables.

Je vous demande de prendre en compte cette situation et de rejoindre  la position des 
ministres du bien-être animal régionaux en n'autorisant plus l'exportation du bétail sur de 
longues distances.
La prise en considération du bien-être animal est pour moi essentielle dans mes choix 
politiques au moment des élections.

En vous remerciant d'avance pour votre réponse que j'espère positive, je vous prie 
d'agréer, Monsieur le Ministre, mes salutations distinguées.
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